

# 私の趣味

## 料理作りの醍醐味



今回の趣味のコーナーを担当させていただく事になったのですが、なかなか趣味といえる趣味は無いのですが、あえて趣味と言えるのは、料理です。私は、最近、料理するのが、好きで、休日や休日の前の夜は、料理に勤しんでいます。以前までは、本格的に作ることは無かったのですが、最近では、インターネットや料理本を読んだりして、日々料理のスキルアップに精進しています。気が付けば冷蔵庫の中に、様々な調味料や食材が溢れ返っていて目にするたびにハッピーな気持ちになります。

料理をするといっても、きちんと計ったりせず、目分量と野性の勘で作っているのです、今いち何か足りない感じになり、ゴールを目指していきます。おそらく、見本と全く違う味になってしま

まっていると思いますが、それなりに美味しい一品が出来あがります。その瞬間が、私は好きで、料理の醍醐味と言っても過言ではありません。また、キッチン用品にも、こだわりたくなり、最近ではデザイン性と機能性を兼ね備えた物も多々あり、私の夢は広がるばかりです。いつかは、システムキッチンと統一性のある外国製のキッチン用品で調理してみたいものです。しかし、食事とは、何を食べるのではなく、誰と食べるのが究極の贅沢だと思えます。なので、今度は、両親に作ってあげたいと思います。

料理をして、身体も心も健康に、そして明日も笑顔に迎えられるように、私のこの唯一の趣味を大切にしていきたいと思えます。ちなみに、今夜は、鶏肉とホウレン草とチーズの挟み焼き、アボカドと豆腐のサラダ、ベーコンとコーンの炊き込みご飯でございませう。

歯科医師 木村 友之

## 新入社員のあいさつ

はじめまして。4月から技工所で働かせていただいています徳井秀次です。栃木県で育ち、歯科技工士なるために2年前に上京してきました。今年3月に専門学校を卒業したばかりで歯科技工士としてまた社会人としても未熟なのでいち早く一人前になれるよう頑張りたいと思います。よろしくお願ひ致します



歯科技工士 徳井秀次